

## TEATRO QUE CURA

Somos una Entidad formada por un grupo de profesionales que promueve acciones en centros educativos e instituciones sociales para prevenir la violencia de género en Adolescentes.

Nuestro trabajo se realiza en colaboración con la Asociación Haztuacción de Sevilla, que lleva implementando este tipo de programas Socio Educativos desde 2014 en el ámbito de la Comunidad autónoma andaluza.

Nuestro equipo está formado por profesionales de diferentes áreas como el teatro, la psicología, la terapia Gestalt, la psicoescénica y el derecho. Integramos conocimientos y experiencias para trabajar a través de las artes escénicas en la prevención de la violencia de género y a favor de las relaciones saludables entre sexos.

Trabajamos con grupos de adolescentes y la iniciativa se desarrolla principalmente en los centros de Enseñanza Secundaria.

Susana Martín Cuezva  
Directora de Teatro que Cura  
Proyecto de Teatro para la Prevención en Violencia de Género.  
[sumartincuezva@yahoo.es](mailto:sumartincuezva@yahoo.es)  
Telf.: 639616762

Video Canal Sur:

<https://www.youtube.com/watch?v=pPP8-o5jMcU&feature=youtu.be>